



学校だより No. 6
魚津市立経田小学校
令和元年 10月8日

経田っ子

思いやりいっぱい
学びいっぱい
元気いっぱい



9月14日（土）の運動会では、保護者の皆様の温かいご声援で、子供たちは思い切り力を発揮することができました。子供たちの満足感あふれる笑顔が輝いていました。また、準備や後片付けに際して、保護者の皆様にご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

10月27日（日）は、経綸祭です。現在、各学年、学習発表会に向けて準備を進めています。子供たちの活躍する姿を楽しみに、ぜひご参観ください。

運動会 9月14日（土）

応援の部 赤白同点優勝！

応援合戦は、チームワーク・声の大きさ・演技構成、どれをとっても、赤白甲乙付けがたい素晴らしいパフォーマンスでした。しかし、素晴らしかったのは本番の応援合戦だけではありません。本番までの道のりには、学年を超えて互いを思いやる心温まる場面がたくさんありました。

練習に遅れてきた下級生の手を引いて、応援の場所まで連れていき励ます上級生。練習に疲れた低学年に優しく声をかける高学年。自分たちが応援を引っ張ろうと顔を真っ赤にし、声をからして頑張る中学年。応援団員がアドバイスすると「はい」と元気よく答え、張り切る低学年。こうした道のりがあったからこそ、赤白同点優勝となったのだと思います。本番こそ、緊張感から表情もやや硬めだったかもしれませんが、リハーサルの際の応援団員の楽しそうで満足感にあふれる爽やかな笑顔と全校児童の飛び跳ねんばかりの応援パフォーマンスは、見ている者の心を打ちました。経田っ子は、本当に素敵です。この経験を生かして、一層はつらつとした経田っ子に成長して行ってほしいと願っています。



地域探検ウォークラリー 9月27日(金)

縦割り班での地域探検ウォークラリーを行いました。好天の下、子供たちは、ポイントとなっている諏訪社、大寒仏、経田神社、山王神社、神明社等を回ってクイズを解きながら、ゴールの学校までウォークラリーを楽しみました。毎年恒例の土手滑りも満喫したようです。笑顔が最高でした。



学習参観へのご参加、ありがとうございました。

10月3日(木)学習参観に際しまして、多数ご参観いただきありがとうございました。子供たちは、学校での様子を、おうちの方に見ていただくことをとても楽しみにしています。頑張っている姿を見てほしいのでしょうか。いつもより緊張している様子がとてもかわいらしかったです。今後も大切な一人一人を全教職員で見守ってまいります。ご意見やご要望がございましたら、遠慮なくお知らせください。

なお、学校保健委員会の内容については、保健だよりで詳しくお知らせします。

学校周辺環境整備へのご協力、ありがとうございました。



10月5日(土)の学校周辺環境整備では、常任役員、リサイクル委員、4~6年保護者の皆様には、校舎内外のクモの巣取り、窓拭き、グラウンド周り溝さらい等にご尽力いただきました。すっきりきれいになった校舎で子供たちは、気持ちよく学校生活を送ることができます。休日にも関わらず、ご参加いただきまして本当にありがとうございました。



11月の行事予定



- | | |
|--|-------------------------|
| 1日(金) 交通指導
小学校舞台芸術鑑賞会(5~6年) | 12日(火) 歯科検診
【育】広報委員会 |
| 5日(火) 集金振替日 | 13日(水) ミニ集会 |
| 6日(水) 研究会のため児童休業日 | 14日(木) 潮風合同学習(1~2年) |
| 8日(金) 玉ねぎ植え(4年)
ふるさと発見バス(6年)
委員会活動 | 15日(金) 交通指導 クラブ活動 |
| 11日(月) 一人暮らし高齢者ふれあい
会食事業(1年) | 19日(火) 【育】広報委員会 |
| | 20日(水) いのちの授業(5年) |
| | 26日(火) 【育】広報委員会 |
| | 29日(金) 委員会活動 |